

La nation notamment les jeunes sont une source intarissable d'espoir et de dynamisme - 14 /Mar/ 2009

L'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a reçu, jeudi matin, le président et les membres de l'Assemblée des experts du leadership. « Le vecteur positif et brillante de la résistance de trente ans de la nation et de l'Ordre face aux défis et problèmes de toute taille traduit le succès de la nation et l'efficacité de la Révolution et de l'Ordre. », a estimé l'Honorable Ayatollah Khamenei avant de préciser : A l'appui de la croyance à un futur prometteur, la nation et les responsables de l'Ordre combattront les démarches de l'ennemi visant à semer le diable du désespoir et le maléfique pessimisme. Ils poursuivront avec une assiduité infatigable et une volonté inlassable, la voie de la gloire et du progrès.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué certaines carences et défaillances. « Durant les trente dernières années, il n'y avait même pas un seul jour où les difficultés aient laissé tranquilles le peuple et les responsables. Or, les progrès enregistrés sont allés au-delà du niveau conventionnel et ils ont été même parfois incroyables. Ce qui montre comment une alliance intellectuelle, affective et sociale entre la structure islamique de l'Ordre, la nation et le gouvernement, qui s'est engagé sur le bon chemin, est en mesure de régler tout problème aussi bien dans le présent que le futur.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite appelé à éviter du laxisme envers certains problèmes. « Tout en s'employant entièrement pour régler de tels problèmes, il faut tenir compte de ce point que des intentions impures et des regards négatifs, restreints et imbibés faiblesse, cherchent à injecter la déception parmi le peuple et entraver ainsi le progrès du pays. », a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei. « L'horizon de la perception de la société est clair et dynamique. La nation notamment les jeunes sont une source intarissable d'espoir et de dynamisme. Que les responsables et les personnalités influentes qui disposent d'une tribune, ne contaminent pas, là où ils se trouvent, à travers l'impatience et une conduite incorrecte, l'esprit de la société du pessimisme et du désespoir. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite fait un parallèle entre les différentes dimensions du pays,

dans la conjoncture actuelle et sa situation d'antan. «Il y a presque trente ans, la contre-révolution, forte du feu vert de certains responsables de l'époque, pavanait à Téhéran et dans d'autres régions du pays, mais à présent, grâce au mouvement juste et raisonnable de l'Ordre et aux progrès enregistrés par l'Iran, la contre-révolution et ses sponsors sont totalement déçus. », a constaté l'Honorable Ayatollah Khamenei.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué, plus loin dans ses propos, les progrès extraordinaires du pays sur les scènes scientifiques. « Il est certes juste de dire que certains de ces projets ont été entamés durant ces dernières décennies, mais il ne faut pourtant oublier que pour mener à bien les grandes tâches, certaines volontés s'avèrent plus efficaces et certains travaux plus efficients. », a-t-il réitéré. L'Honorable Ayatollah Khamenei a rappelé l'attitude passive des détracteurs du progrès de l'Iran vis-à-vis de l'accès de la République islamique à la technologie et de la science de fabriquer de satellite, de le mettre en orbite et de l'exploiter. « Cette tâche immense a eu une vaste répercussion dans le monde entier, initiant les scientifiques du monde entier aux capacités et aux progrès spectaculaires des scientifiques iraniens. », a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique. Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, les progrès admirables sur la scène médicale sont une autre manifestation du vecteur positif de la résistance du peuple et de l'Ordre islamique face aux challenges et aux problèmes. Et en allusion à l'énergie fissile, il a souligné : « Aujourd'hui, des milliers de centrifugeuses, fabriquées entièrement par les jeunes scientifiques du pays sont opérationnelles. Une telle réalité montre comment le train du progrès du pays marche en pleine vapeur, quoique certains passagers restent insensibles à ce mouvement. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a jugé « la crainte des futurs problèmes » pire que l'arrivée de ces problèmes. « Les progrès du pays, a-t-il renchéri, et le règlement des problèmes immenses auxquels nous étions aux prises, incarnent le drapeau d'espoir que Dieu fait hisser sans relâche afin de rassurer Ses serviteurs croyants des promesses de la victoire divine. Or, malheureusement, certaines personnes, qui appuient sur les problèmes infimes et qui doutent dans les réalités, ferment les yeux sur les drapeaux d'espoir. L'Honorable Ayatollah Khamenei a considéré la présence enthousiaste et grandiose de la nation à la marche monumentale du 22 bahman de cette année, comme un signe manifeste d'espoir et de sérénité du peuple.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a, plus loin dans ses propos, présenté ses félicitations à l'occasion de la semaine de l'Unité, coïncidant au jour marquant l'anniversaire de la naissance du Grand Prophète de l'Islam, le seigneur de l'univers, le vénéré Mohammad Mustafa – que le salut de Dieu soit sur lui et sur ses descendants – ainsi le bienheureux anniversaire de la naissance du vénéré imam Jaafar Sadiq – béni soit-il. « La naissance du Sceau des prophètes est la naissance de la lumière », a-t-il constaté. « En cet événement grandiose de l'Histoire de l'Humanité, non seulement a vu le jour la lumière de « la spiritualité, de la foi et du monothéisme » mais aussi la lumière de la vie heureuse avec en filigrane l'équité, la sécurité et le progrès est né dans le monde entier, et la voie du salut a été ouverte sur l'homme. », a réaffirmé l'Honorable Ayatollah Khamenei. Il a qualifié la question de l'unité des musulmans, de très importante et d'essentielle. En allusion aux certaines divergences de vue parmi les adeptes de différentes écoles, l'Honorable Ayatollah Khamenei a ajouté : L'important c'est que ces divergences de vision n'obstruent pas l'entente et la fraternité des musulmans et qu'elles n'alimentent pas les conflits et les hostilités.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a jugé les démarches préméditées visant à semer la discorde parmi les pays et les peuples musulmans, un signe de l'inimitié profonde de l'Arrogance envers « l'indépendance, la grandeur et le progrès du monde de l'Islam ». « Les ennemis de l'Islam, a-t-il renchéri, lors de cette même guerre de 22 jours à Gaza, ont été témoins comment les manifestations des nations musulmanes exprimant leur solidarité avec le peuple opprimé de Gaza voire de la Palestine ont eu un effet incontestable sur l'échec humiliant de l'armée sioniste. C'est pour cette même raison qu'ils ne renoncent pas à s'employer pour diviser les nations et les pays islamiques.« C'est le drapeau de l'Islam hissé en Iran qui est le principal responsable de l'attrait qu'exerce sur les cœurs des musulmans la République islamique. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique.« La fidélité envers le saint Coran, l'allégeance à l'Islam vénéré et le travail assidu pour exercer ses enseignements lumineux, ont rendu cher le peuple iranien aux yeux des musulmans et l'ont glorifié ; de sorte que les sociétés islamiques, partout dans le monde, se sont transformées en la profondeur de la stratégie de la République islamique d'Iran ainsi qu'en son arrière front solide. Une telle belle vérité déterminante ne doit pas être perturbée sous aucune raison. », a insisté le Guide suprême de la Révolution islamique.

Au début de cette audience, l'Ayatollah Hachemi Rafsandjani, président de l'Assemblée des experts du Leadership a présenté un rapport sur la désignation de la nouvelle délégation de la direction de l'instance. « Lors de la dernière



session de l'Assemblée, le projet de l'évolution économique, la crise palestinienne et les derniers développements à Gaza ont été examinés. », a précisé l'Ayatollah Hachemi Rafsandjani. Le vice-président de l'Assemblée des experts du Leadership, l'Ayatollah Yazdi a, lui aussi, présenté un bref rapport de la 5ème session de la 4ème l'Assemblée des experts du Leadership. « Au cours de cette session de deux jours, a-t-il ajouté, 13 membres de l'Assemblée et deux invités ont prononcé des discours, cinq rapports de la commission ont été lus et à la fin un communiqué a été émis et lu. »